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二学期が始まり，学校に子供たちの笑顔が戻ってきました。大きな事故や事件もなく，

二学期を迎えることができたこと大変うれしく思います。久しぶりに子供たちを目の前に

して，長い夏休みの間に心も体も一回り大きく成長したことを実感しました。始業式では，

３年生と５年生の代表の児童が，夏休みの思い出と二学期の抱負を発表してくれました。

二学期は，行事の多い学期です。運動会を始め，校外学習，

陸上記録会，児童会活動，委員会集会などがあります。「行事

を通して子供を育てる」という考えで，取り組みの過程を大切

にしていきたいと思います。子供たちの成長のために，引き続

き御理解と御協力のほどどうぞよろしくお願いいたします。

ボランティアの方による 夏休みの研究発表も行われ 落ち着いた二学期のスタ

「読み聞かせ」も始まりました。 ました。 ートです。

ＰＴＡ親子奉仕作業 御協力ありがとうございました！

８月２２日（土）に行われた「ＰＴＡ親子奉仕作業」には，土曜日の早朝にもかかわら

ず大勢の皆様に御参加いただきありがとうございました。

お父さん方には側溝の泥上げを精力的にしていただき，お母さん方には校舎の窓やトイ

レなどをきれいに清掃していただきました。子供たちも各学年の担当場所を清掃し，見違

えるようにきれいになりました。お陰様で，気持ちのよい環境で二学期を迎えることがで

きました。本当にありがとうございました。

校 訓 「善行・勤勉・体育」

学校教育目標

○ 思いやる心をもつ子

○ よく考え工夫する子

○ 元気でたくましい子



体育館リニューアル工事 御迷惑おかけしております

昨年度からの計画により，体育館のリニューアル工事が行われています。屋根の張り替

え・フロアーの塗り替え・トイレの取り替え等が行われます。

それに関わる資材置き場，工事車両の出入り等もあり，児童・

保護者・地域の方には，大変な御不便をおかけしております。

先日，鈴木市議会議員様，琢美地区の高原連合

自治会長様を始め，体育協会，文化協会の役員の方々にお集ま

りいただき，市役所の担当の方との話し合いの場を設けました。

その中で，学校の行事や地域の行事等への影響を最小限にするべく方策を考え確認をいた

しました。

運動会を始め，様々な行事が多いこの時期に工事が始まり，皆様には大変御迷惑をおか

けいたしますが，どうぞ御理解のほどよろしくお願いいたします。工事は１１月いっぱい

かかる予定です。何かありましたら，学校までお知らせください。

技能員の赤池さん
学校には，子供たちに直接勉強を教える担任の先生方以外

に間接的に子供たちを支えている先生方がいます。その一人

が技能員の赤池辰生(たつお)さんです。前任者の宮川さんの

代わりに８月より本校で勤務をしています。赤池さんは，と

ても器用で何でもできます。いろんな物の修理，製作，樹木の剪定，ごみの処理など校舎

内外の施設管理の仕事や市役所へ書類を届けたり，書類をもらってきてくれたりします。

頼むとすぐにやってくれます。何より子供が大好きで，毎朝児童玄関の鍵を開けると，そ

こで子供たちを迎えてくれます。子供たちにとって何をしたらいいかいつも考えてくれて

います。頼りになる学校の裏方さんです。感謝です。

運動会特別日課スタートしました
１４日(月)より，運動会に向けて特別日課が始まりました。入場行進や全校種目等の全

校での練習や低学年・中学年・高学年の練習，４年生以上の児童による係活動等，毎日１

時間から２時間は運動会の練習が行われます。朝の子供たちの健康管理を十分にしたり，

熱中症対策として，児童全員が休憩できるテントを設置したりして行っていますが，朝夕

と日中の気温差による体調の不調を訴える子供たちが多くなり気になります。御家庭でも

十分な睡眠，栄養のある食事等の御協力をお願いいたします。保健室からも具体的なお知

らせが出されますので参考にしてください。

また，明日からシルバーウィークが始まります。御家庭で楽しい計画等もあると思いま

すが，子供たちにとって無理のない過ごし方をお願いしたいと思います。

１０月３日(土)の運動会当日まで，限られた練習日数となります。子供たちが，元気に

練習に臨み，運動会当日には自信をもって演技ができますよう，どうぞよろしくお願いい

たします。




